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●点鐘      鈴木敬一郎会長 

会長報告 

 

                鈴木敬一郎 会長 

本日は クラブ協議会です。まじかに迫ったＩＭに

向け万全な準備のためのクラブ協議会となります。第

2570 地区 第５グループのメンバー約 200 名の登録

をいただいております。五十幡ガバナーエレクトが掲

げる「クラブと地区の架け橋に」というテーマの元、

会員相互の親睦とロータリーの情報交換を目的として

開催いたします。倉持ＩＭ実行委員長、本日はよろし

くお願いいたします。参加していただくメンバーをお

もてなしすることも、大変重要ですが、どうせやるな

ら我々も同時に楽しみましょう。 

また引き続き、本例会でも能登半島地震の甚大な被

害にあった被災者のために支援の寄付をお願いいたし

ます。 

1 月 27 日 地区の社会奉仕セミナーが、国際女性会

館において開催されました。飯塚社会奉仕委員長と共

に参加しました。今回は、地区内の複数のクラブが関

わる事業の紹介、世界的に奉仕活動を行っている他団

体の紹介、地区社会奉仕委員会が実施したアンケート

の集計結果が報告されました。また新しい試みとして

ライオンズクラブガバナーとガバナー補佐をお迎えし

2570 地区 高丹ガバナーと五十幡ガバナーエレクト

がパネラーとして加わり パネルディスカッションが

行われました。社会奉仕がテーマのディスカッション

で、ロータリーが掲げる目標と ほぼ同じ奉仕活動と

行っていることを知りました。 

「ロータリーの奉仕との違い」というテーマに至っ

て やはりロータリーの奉仕の根幹は職業奉仕である

ことを改めて勉強させていただきました。職業サービ

スや職業倫理の向上を研鑽し、自身の事業を成長させ

ていくことが「Ｉ serve」につながっていくことを強

く意識しました。職業奉仕の理念は本当に深いとつく

づく実感させていただきました。 

以上、会長報告とさせていただきます。 



幹事報告 

 

            早﨑敬 幹事 

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただき

ます。 

本日は鈴木年度第 9 回理事会が開催されましたので議

案の報告からさせていただきます。 

第 1 号議案、3 月プログラムの件、長島プログラム委

員長より説明があり承認されました。後日皆様には 3

月のプラグラムを送らせていただきますので出欠を記

入の上、返信をお願いします。 

第 2 号議案、例会場変更に関する承認の件、三島会長

エレクトより説明があり、次年度７月以降は行田市商

工センターを例会場とするという事で承認されました。 

第 3 号議案、2024-2025 年度地区役員・委員の委嘱に

ついての件、地区戦略計画委員会委員に新井啓介会員、

地区副幹事に山岸泰輔会員が移植されるという事で承

認されました。。 

以上が鈴木年度第 9 回理事会の議案の報告となります。 

その他の報告事項といたしまして１月 25 日（木）第 5

回会長・幹事会が采帆久亭で行われ五十幡和彦ガバナ

ー補佐、鈴木会長、早﨑幹事が出席されました。 

１月 26 日（日）甦れ 2570 プロジェクト「大相撲初場

所」観戦が両国国技館で行われ三島会員、丑久保会員、

阿部会員、大谷会員、飯塚会員、橋本祐一会員が出席

されました。 

１月 27 日（土）ロータリー・リーダーシップ研究会

パートⅡが本庄商工会議所で行われ飯塚会員、松岡会

員、山岸会員が出席されました。 

１月 27 日（土）公益財団法人 忍郷友会 総会及び

賀正会が霞会館で行われ鈴木会長が出席されました。 

１月 28 日（日）第 2 回社会奉仕セミナーが国立女性

教育会館で行われ鈴木会長、飯塚社会奉仕委員長が出

席されました。 

以上で本日の幹事報告を終わります。 

ありがとうございました。 

 

ニコニコ 報告 

山岸泰輔委員長 

鈴木会長 本日はクラブ協議会です。よろしくお願い

します。 

早﨑幹事 本日はクラブ協議会です。よろしくお願い

します。 

細井パストガバナー IM へ向けた本日のクラブ協議

会、よろしくお願い致します。 

松本健一会員 IMの成功をお祈り申し上げます。“幸”

齢者になるよう、もう少し頑張りたいと思います 

田邊会員 八代亜紀さんを偲んで一句「冬の雨 いい

人連れて舟は行く」ご冥福を祈ります。 

矢澤会員 行田さくらロータリークラブ全員の力を合

せ、IM を成功させましょう。 

新井会員 本日のクラブ協議会、倉持 IM 実行委員長

宜しくお願い致します。成功目指して頑張りまし

ょう！ 

橋本恭一会員 一句「宴はね 旧正月へ 月しぼむ」

忍郷友会予算総会の帰りにて 

倉持会員 クラブ協議会、今日はよろしくお願いしま

す  。 

阿部会員 本日の IM の協議会、皆様のご協力宜しく

お願いします。 

五十幡会員 本日は IM に向けたクラブ協議会、この

間の倉持実行委員長を中心とした行田さくら RC

会員の皆様の献身的ご尽力に、頭が下がります。

本当にありがとうございました。 

 

「本日のクラブ協議会、よろしくお願い致します」の

同文として、三島会員、田島会員、半田会員、春日会

員、大谷会員、川野会員、梁瀬会員、丑久保会員、長

島会員、宮本会員、江口会員、飯塚会員、松岡会員、

中村会員、山岸会員。 

 

本日のご奉仕額は 26,000 円となります。 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 



委員長報告 

 

社会奉仕委員会     飯塚秀司委員長 

 

クラブ協議会 

 

 Intercity Meeting について 

            IM 実行委員長 倉持成一郎 

 

 

説明     阿部秀⼆郎副委員⻑ 


